

Mag. Georg Pehm

geb. 1964 in Wien, aufgewachsen in Kobersdorf, lebt in Mattersburg, eine Tochter, ein Sohn.

Pehm besuchte die Volksschule in Kobersdorf und maturierte 1982 am Bundesgymnasium und Bundesrealgymnasium Mattersburg (humanistischer Zweig). Berufsbegleitendes Studium der Volkswirtschaftslehre sowie Politikwissenschaft und Sozialrecht an der Universität Wien. Absolvent des Joseph Haydn Konservatoriums in Eisenstadt.



Seit 1. September 2012 Geschäftsführer der Fachhochschule Burgenland GmbH. Mit dem Fachhochschul-Sektor kam Pehm erstmals Ende der 1990er Jahre in Kontakt. Er vertrat in Folge das Land Burgenland im Vorstand des damaligen Erhalter- und Errichtungsvereins und fungierte im Jahr 2002 auch als Gründungs-Geschäftsführer der heutigen Gesellschaft.

Seine berufliche Laufbahn startete Georg Pehm 1983 als Berater und Pressesprecher im Arbeitsmarktservice. Mitte der 1990er Jahre arbeitete er als Chefredakteur der damals größten Wochenzeitung des Burgenlandes. Danach wechselte er als Pressesprecher in das Kabinett des Bundesministers für Arbeit und Soziales in Wien und leitete die Büros von Regierungsmitgliedern im Burgenland. Im Jahr 2004 wurde Pehm selbst in der Politik aktiv – u. a. als Präsident des Österreichischen Bundesrats und als Abgeordneter zum Burgenländischen Landtag (Finanzen, Kultur).

Im Anschluss daran leitete er die Stabstelle „Europabüro und Statistik“ im Amt der Burgenländischen Landesregierung. Zudem ist er Gründer von „denkteam+partner | strategie. marketing. kommunikation“ sowie befugter „Unternehmensberater einschließlich Unternehmensorganisation“.

Gegenüber den Beteiligungen der FH Burgenland wirkt Pehm als Eigentümervertreter in den Generalversammlungen der Forschung Burgenland GmbH, der Austrian Institute of Management GmbH, der Akademie Burgenland GmbH und der readyforhealth GmbH und gehört dem Vereinsvorstand des „alumni FH Burgenland“ an. Darüber hinaus vertritt er die Hochschule im Vorstand der Österreichischen Fachhochschul-Konferenz und in der Plattform „hochschulen burgenland“.

Georg Pehm ist (Mit-)Herausgeber mehrerer Publikationen bzw. Autor (Themen: Bildung, Wirtschaft, Politik, Reisen) und engagiert sich ehrenamtlich in verschiedenen gemeinnützigen Organisationen – beispielsweise als Mitglied des Vorstandes von pro mente Burgenland, von „Lesekultur ohne Grenzen“ (Internationales Literaturfestival), der Volkswirtschaftlichen Gesellschaft Burgenland oder im Stiftungsvorstand der Burgenland Stiftung Theodor Kery.

Seine sonstigen Interessen umfassen Klassische Musik, Sachbücher zu Politik und Medien sowie Kriminalromane, Laufen und Motorrad-Reisen.

Kontakt: georg.pehm@fh-burgenland.at

Fachhochschule Burgenland GmbH

Studienzentrum Eisenstadt | Campus 1 | 7000 Eisenstadt
Studienzentrum Pinkafeld | Steinamangerstraße 21 | 7423 Pinkafeld
Tel.: +43 5 7705 | E-Mail: office@fh-burgenland.at | UID: ATU 56954228 | Eisenstadt FN224782m | www.fh-burgenland.at
Hypo-Bank Burgenland AG | KtNr.: 900 158 162 00 | BLZ: 51000 | IBAN: AT61 51000 900 158 162 00 | BIC: EHHB2E

Mag. Georg Pehm

Born 1964 in Vienna, grew up in Kobersdorf, lives in Mattersburg. One daughter, one son.

Pehm attended elementary school in Kobersdorf and graduated from the Bundesgymnasium and Bundesrealgymnasium Mattersburg (humanistic branch) in 1982. Studied economics, political science and social law at the University of Vienna. Graduate of the Joseph Haydn Conservatory in Eisenstadt.

Since 1 September 2012 Managing Director of the University of Applied Sciences Burgenland. Pehm first came into contact with this sector at the end of the 1990s. He subsequently represented the Province of Burgenland on the board of the then "Erhalter- und Errichtungsverein" and acted as founding managing director of today's university in 2002.

Georg Pehm began his professional career in 1983 as a consultant and press spokesman for the Public Employment Service. In the mid-1990s he worked as editor-in-chief of what was then Burgenland's largest weekly newspaper. He then moved to the cabinet of the Federal Minister of Labour and Social Affairs in Vienna as press spokesman and headed the offices of members of the government in Burgenland. In 2004 Pehm himself became active in politics – among other things as President of the Austrian Federal Council and as a member of the Burgenland Landtag.

Subsequently, he headed the staff unit "European Office and Statistics" in the Office of the Burgenland Provincial Government. He is also the founder of "denkteam+partner | strategy. marketing. communication" and an authorized "management consultant including corporate organization".

In relation to the holdings of the university of Applied Sciences Burgenland, Pehm acts as owner representative in the general meetings of the Forschung Burgenland, Austrian Institute of Management, Akademie Burgenland and readyforhealth and is a member of the board of the "alumni FH Burgenland". In addition, he represents the university on the board of the Austrian University of Applied Sciences Conference and on the "hochschulen burgenland" platform.

Georg Pehm is (co-)editor of several publications and author (topics: education, economics, politics, travel) and is involved in various non-profit organisations on a voluntary basis – e. g. as a member of the board of directors of pro mente Burgenland, of "Lesekultur ohne Grenzen" (International Literature Festival), of the Volkswirtschaftliche Gesellschaft Burgenland and on the board of the Burgenland Foundation Theodor Kery.

His other interests include classical music, non-fiction books on politics and the media as well as crime novels, running and motorcycle travel.

Contact: georg.pehm@fh-burgenland.at



Fachhochschule Burgenland GmbH

Studienzentrum Eisenstadt | Campus 1 | 7000 Eisenstadt
Studienzentrum Pinkafeld | Steinamangerstraße 21 | 7423 Pinkafeld
 Tel.: +43 5 7705 | E-Mail: office@fh-burgenland.at | UID: ATU 56954228 | Eisenstadt FN224782m | www.fh-burgenland.at
 Hypo-Bank Burgenland AG | KtNr.: 900 158 162 00 | BLZ: 51000 | IBAN: AT61 51000 900 158 162 00 | BIC: EHHBAT2E